





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1100/2023 Toluca, Estado de México, 7 de noviembre de 2023

DETIENEN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A UN HOMBRE PROBABLE RESPONSABLE DEL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA DE VEHÍCULO

- El individuo era retenido por vecinos, por lo que las fuerzas del orden actuaron acorde al protocolo, lo retiraron y aprehendieron.
- Durante la intervención, recuperaron una motocicleta utilizada para la entrega de comida rápida.

Derivado de despliegues operativos estratégicos implementados por la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probable responsable del delito de robo con violencia de vehículo.

Mediante una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento que posiblemente un grupo de personas retenía a un sujeto, que al parecer había despojado una motocicleta, en la colonia San Nicolás Tolentino Otzacatipan; de manera inmediata, monitoristas avisaron a uniformados estatales en campo para su atención.

Policías de la SS adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) que efectuaban patrullajes de seguridad y vigilancia con el objetivo de inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades, hicieron presencia en el lugar señalado. Al arribar, observaron que vecinos golpeaban a un sujeto, quien presentaba lesiones en la cabeza y rostro.

Tras establecer contacto con un ciudadano identificado como repartidor de comida rápida, este refirió que momentos antes, mientras hacia la entrega de un pedido de alimentos, del domicilio salieron dos individuos, mismos que lo amenazaron con un arma punzocortante, para quitarle su automotor marca Honda Cargo, modelo 2023, color blanco.









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Al verse en riesgo, pidió ayuda a los tripulantes de un Volkswagen Jetta, color negro, que pasaban por ahí, los cuales lo auxiliaron y lograron atrapar a uno de los aparentes implicados; en tanto, el otro logró evadirlos tras huir por un área de cultivo. Los pobladores al percatarse de la situación salieron y empezaron a golpear al sospechoso. Luego del relato de los hechos, los oficiales detuvieron a Alfonso "N" de 50 años de edad.

Después de hacer saber los derechos que la ley otorga, el detenido junto con la motocicleta recuperada fue presentado ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Toluca, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.

